

Jubelkommunion in Kaldauen

Von Susanne Coenen

23. April 2018, 09:27





Als letzter Kirchturm ehrte gestern Liebfrauen Kaldauen seine Jubelkommunikanten.

Pfarrer Orth feierte eine sehr schöne Messe, las jeweils die Jahre der Jubelkommunionen vor - da kam schon einiges zusammen.

Besonders schön war, dass er die anwesenden Kommunionkinder und Jubelkommunikanten hoch zum Altar bat, um das Vater Unser dort gemeinsam zu sprechen. Abwechselnd um den Altar stehend, Jung und Alt, empfangen sie die Kommunion.

Ein herzlicher Dank von allen für die schöne persönliche Feier.